

Bienvenue à Sorbonne Université !

Nous sommes très heureux de vous accueillir bientôt au sein de la Faculté des Lettres de Sorbonne Université.

Je suis la responsable des étudiants et étudiantes Erasmus entrants pour l'UFR d'études anglophones ; c'est à moi qu'il faut écrire d'abord si vous avez des questions sur la partie pédagogique de votre séjour (marie-celine.daniel@sorbonne-universite.fr). Si vos questions concernent la partie administrative, il faut contacter le service des relations internationales (lettres-erasmus-inri@sorbonne-universite.fr).

L'année 2024/25 n'est pas encore terminée mais nous préparons déjà l'année prochaine. Dans les semaines qui viennent, des documents seront mis en ligne qui vous indiqueront comment se passeront votre arrivée à Sorbonne Université et les inscriptions pédagogiques. Soyez patients...

Voilà les prochaines étapes :

- En mai et juin : mise en ligne des brochures pour les étudiants Erasmus entrants ainsi que les brochures pour les étudiants de Licence et Master (vous y trouverez les lieux d'enseignement et le descriptif des cours) sur la page web de l'UFR (<https://moodle-lettres-24.sorbonne-universite.fr/mod/folder/view.php?id=11700>).
- Début juillet : réunion en visioconférence pour évoquer les étapes de votre inscription et votre intégration à l'UFR d'études anglophones

Le calendrier de l'année prochaine n'a pas encore été finalisé ; il devrait l'être rapidement et je vous le transmettrai dès que possible.

D'ici le mois de juillet, écrivez-moi un mail avec vos nom, université d'origine, nombre de semestres en Erasmus ; cela me permettra de constituer une liste de diffusion valable pour vous contacter ensuite.

Je suis impatiente de vous rencontrer par visioconférence bientôt et d'échanger avec vous dans les mois qui viennent.

Cordialement,

Marie-Céline DANIEL

Welcome to Sorbonne University!

We are very pleased to welcome you soon to the Faculty of Arts at Sorbonne University.

I am in charge of incoming Erasmus students for the English Studies Department, so please contact me first if you have any questions about the pedagogical aspects of your stay (marie-celine.daniel@sorbonne-universite.fr). If your questions concern administrative matters, you should contact the International Relations Department (lettres-erasmus-inri@sorbonne-universite.fr).

2024/25 is not yet over, but we are already preparing for next year. In the coming weeks, there will be documents online to tell you what to expect when you arrive at Sorbonne University and how to register for courses. Please be patient...

Here are the next steps:

- In May and June: brochures for incoming Erasmus students and brochures for Bachelor's and Master's students (where you'll find teaching locations and course descriptions) will be available online on the UFR website (<https://moodle-lettres-24.sorbonne-universite.fr/mod/folder/view.php?id=11700>).
- Early July: videoconference meeting to discuss the various stages of your enrolment and integration into the UFR d'études anglophones

Next year's timetable has not been finalised yet – it should be shortly and I will send it to you as soon as possible.

Between now and July, please send me an e-mail with your name, university of origin and number of semesters of Erasmus; this will enable me to set up a mailing list from which I can contact you all.

I look forward to meeting you by videoconference soon and talking with you over the coming months.

Faithfully,

Marie-Céline DANIEL